
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 22.06.2017 n.8 della 3^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciassette, il giorno ventidue  del mese di Giugno, alle ore 17,00, si è riunita la 3^ 

Commissione Consiliare,  giusta  convocazione tramite e-mail del 16.06.2017, in cui sono stati invitati 

tutti Consiglieri Comunali, per trattare il seguente o.d.g.: Incontro con i revisori dei Conti  riguardo agli 

argomenti di cui alla nota prot.n.16665 del 06.06.2017.

Sono presenti  Mirabella Felicia Maria  Presidente, Buscema M.,Scala E. e Caruso C. quali 

compontenti della 3^ Commissione Consiliare e i Consiglieri Comunali Alfano D.,Giannone V.,Trovato 

R., e Iurato M.Presenti anche il Presidente del Consiglio Demaio D., Il Capo Settore Finanze Dott.ssa 

Galanti G. e ilCollegio dei Revisori dei Conti.

Il Presidente della Commissione apre i lavori comunicando che detta riunione è stata convocata con 

richiesta, da parte di alcuni Consiglieri , al   Presidente del Consiglio con lettera Prot. 16655 del 6 

giugno 2017,  per trattare  con  il Collegio dei Revisori gli argomenti evidenziati nella nota sopracitata..

Il Presidente del Consiglio,in premessa,  comunica che il dott. Guarrera ha rassegnato le dimissioni da 

Presidente del Collegio dei Revisori, si rende dispiaciuto per questa scelta.

Il Consigliere Caruso ringrazia il Dott. Guarrera per il lavoro svolto e spera che le dimissioni non siano 

legate alle difficoltà dell'Ente, ma per altre ragioni.

Il Dott. Guarrella riferisce che detta decisione scaturisce dai molti impegni lavorativi che non 

consentono di svolgere tale impegno. Riguardo all'incontro odierno riferisce che i Revisori hanno dato 

sempre la massima disponibilità al confronto, tali confronti possono avvenire  anche in modo informale 

per trattare argomenti o problematiche e che    ogni consigliere può richiedere informazioni o richiesta 

di atti negli Uffici di competenza.

Il consigliere Caruso riferisce di conoscere bene il rapporto con i Revisori : la tutela del Consiglio nasce 

dal rapporto di collaborazione, non si  vogliono creare problemi, ma avere un rapporto amicale ognuno 

con le proprie competenze. Il ruolo dell'opposizione, continua il Consigliere Caruso,  è quello di 

controllare gli atti, non indagare,  ed esprime massima fiducia nel lavoro dei capi Settore e Revisori.

Il Capo Settore Dott.ssa Galanti riferisce che, anche per gli Uffici e per l'Amministrazione,  i Revisori 

sono una garanzia .

Il Presidente del Consiglio pone in trattazione le richieste sulle determinazioni.

Il Consigliere Caruso fa rilevare che sugli atti riguardanti manifestazioni ad oggi non sono stati 

pubblicati gli impegni di spesa nei relativi capitoli, e chiede come mai si sia verificato ciò.

La Dott.ssa Galanti riferisce che le delibere di Giunta demandavano ad un successivo provvedimento 



da parte del Settore di competenza,  che il Settore è in fase di definizione degli stessi, e che in data 

odierna ha presentato tre determine di impegno in ordine cronologico.

Il Dott.Guarrella riferisce che si da per scontato che gli impegni sono pubblicati, ma quelli irichiesti dalla 

nota succitata non sono stati verificati. Successivamente  si da lettura della normativa inerente la 

modalità della concessione dei contributi.

Alle ore 17,50 entra l'Assessore Vindigni.

Il Consigliere Caruso chiede se della delibera di G.C. n. 21 del 17.02.2017, ad oggi non sia stato 

pubblicato il relativo impegno spesa, anche se la manifestazione riferita alla delibera è stata già 

effettuata.

Il Dott. Guarrella riferisce che di norma l'impegno si deve dare prima.

Il Consigliere Caruso sulla sentenza n.7 della Corte dei Conti (art.188 del TUEL) chiede di conoscere 

quali sono i servizi interdetti e quali sono i fondi che si possono spendere.

Il Dott. Guarrera rifersisce che la dott.ssa Galanti ha stilato, a suo tempo,  la nota n. 65 del 17.01.2017  

che viene letta  dallo stesso ai presenti.

Il Consigliere Caruso chiede copia di detta nota ,si decide inoltre che i mandati predisposti dalla 

Dott.ssa Galanti, portati in commissione vengano trasmessi a tutti i consiglieri tramite posta elettronica.

Si passa alla trattazione della richiesta prot.n.18064 del 20.06.2017 dei Consiglieri Giannone Vincenzo 

e Morana Concetta

Sia i Revisori che la dott.ssa Galanti danno chiarimenti in merito, in particolare la dott.ssa Galanti 

riferisce che,  per quanto riguarda il rendiconto, sarà  trasmesso a breve ai Revisori, successivamente 

verrà trasmesso il Bilancio di previsone che è  già in uno  stato  avanzato  di lavorazione.

Il Presidente del Consiglio riferisce che il Piano triennale  verrà trasmesso a tutti e che ci  saranno  

trenta giorni di tempo per fare gli emandamenti, lo stesso sarà trasmesso alla 2^ Commissione per il 

parere di competenza.

In conclusione l'Assessore Vindigni non nasconde le criticità dell'Ente,   riferisce che ci sono dei 

contenziosi in itinere, per  cui si   stanno subendo delle conseguenze economiche. L'Amministrazione , 

continua l'Assessore Vindigni,  si sta prodigando per uscire da questa situazione critica  e, con  il 

massimo l'impegno e la collaborazione da parte di tutti,  si può superare tale criticità.

Il Presidente della Commissione e il Presidente del Consiglio,  a conclusione dei lavori,  ringraziano i 

Revisori per aver partecipato alla riunione e per aver dato ai partecipanti le giuste e chiare spiegazioni.

Alle ore 19,00 la seduta è chiusa.

Il Verbalizzante Il Presidente della Commissione

f.to G.Donzella   f.to Mirabella Felicia Maria


